

Le front de gauche lance le manifeste « l'Unité pour Reconstruire le Brésil »



Brasilia, 20 février (RHC)- Des institutions liées à 5 partis politiques ont lancé aujourd'hui le manifeste « l'Unité pour Reconstruire le Brésil » dans le cadre des efforts pour obtenir la création d'un front de gauche.

La Fondation Perseu Abramo a précisé que la présentation aura lieu à la Chambre des Députés et que l'on attend la participation de présidents d'organisations politiques, de leaders de groupes parlementaires et d'élus ainsi que de représentants de mouvements sociaux, de centrales syndicales, d'intellectuels et d'artistes.

Après, le front devra présenter le document et ses pré-candidats présidentiels au Forum Social Mondial qui se déroulera à San Salvador de Bahía, du 13 au 17 mars.

Le journal numérique « Brésil 247 » a relevé qu'outre l'ex-président Luiz Inacio Da Silva Lula, du Parti des Travailleurs et Manuela D'Ávila, du Parti Communiste du Brésil, ratifiés comme pré-candidats de ces partis, Ciro Gomez, du Parti Démocratique Travailleiste et Guilherme Boulos, du Parti Socialisme et Liberté participeront à la dispute de la candidature unique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/155638-le-front-de-gauche-lance-le-manifeste-lunite-pour-reconstruire-le-bresil>



Radio Habana Cuba